

## **Standard and Poor's le ha rebajado la nota a Brasil hasta retirarle el grado de inversión**

CONDUCTOR: Continúa creciendo el escándalo de la gigante Petrobras. La policía federal ha pedido la autorización del Tribunal Supremo para llamar a declarar al ex presidente Luiz Inacio Lula Da Silva, en las investigaciones de la operación Lava Jato. ¿Qué tan significativo es esto? Bueno, quiero darle la bienvenida a nuestro corresponsal en Brasil, Francho Barón, quien nos acompaña en vivo desde Río de Janeiro, con los detalles. Francho, qué tal, ¿cómo estás? Lula fue presidente de 2003 a 2011, tenemos que destacar para empezar que ha negado su participación en este escándalo y que no ha sido acusado de ningún delito pero bueno, es muy significativo el hecho de que se esté considerando llamarlo a declarar, ¿no es así?

FRANCHO BARON: Efectivamente, es una noticia negativa detrás de otra en el Brasil de hoy, ya que todo esto hay que entenderlo en el contexto en el que se produce. Desde hace un par de días, como bien sabes, una de las principales agencias de calificación, Standard and Poor's, le ha rebajado la nota a Brasil en dos puntos, hasta retirarle el grado de inversión, el grado de buen pagador.

En este contexto que realmente ha sido una sacudida, un auténtico sismo en el mundo de la economía y en el mundo de la política, con un gobierno totalmente acorralado por este gran escándalo de corrupción de la Petrobras, en este contexto ya la guinda del pastel, lo último que faltaba es que lo que se considera aquí en Brasil es que el tótem, un verdadero ícono de la política de las últimas décadas, que es Luiz Inacio Lula da Silva pues ya comience realmente a situarse en el punto de mira de la justicia y así ha sido tras esta noticia que tú comentas, efectivamente hoy la policía federal de este país ha pedido autorización al Tribunal Supremo, al máximo órgano del Poder Judicial de Brasil, para convocar a Lula a que declare, a que aporte informaciones obviamente sobre algunas sospechas que al día de hoy recaen sobre él y que se han ido materializando en las investigaciones poco a poco en las últimas semanas, hasta el punto de que la policía cree que ya existe una base suficiente para llamar a Lula a declarar y que comience a expresar todas esas informaciones valiosísimas para el esclarecimiento del caso de Petrobras y del transcurso de la operación Lava Jato.